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Protokoll der ordentlichen Einwohnergemeindeversammlung 

Donnerstag, 5. Dezember 2013, 20.00 Uhr im Gemeindehaus 

Bekanntmachung: Durch Publikation in den Amtsanzeigern Nr. 45 vom 07.11.2013 und 

Nr. 49 vom 05.12.2013. 

Vorsitz:  Die Gemeindepräsidentin, Priska Marti 

Protokoll:  Der Gemeindeschreiber, Markus Zingg 

Stimmenzähler: Peter Kilchenmann und Beat Morgenegg 

Anwesende Stimmberechtigte: 39 

Organisationsreglement und Stimmregister, letzteres 329 Stimmberechtigte zählend, liegen 

auf. Nachdem gegen die Art der Einberufung dieser Versammlung keine Einwendungen   

erhoben werden, erklärt die Vorsitzende die Versammlung als beschlussfähig und eröffnet. 

Verhandlungen 

1. Genehmigung des Voranschlages 2014; Festsetzung der Steueranlage und 
 der Liegenschaftssteuern 

 Christoph Hügli stellt den Voranschlag 2014 im Detail vor. Es wird mit einem Aufwand-

überschuss von Fr. 108'700.-- gerechnet. Der Gesamtaufwand beträgt Fr. 1'568'600.--, 

der Ertrag Fr. 1'459'900.--. Im grossen Ganzen gibt es wenig Änderungen gegenüber dem 

Budget 2013. Das Ergebnis ist leicht besser als im Vorjahr. Die Investitionen sind mit       

Fr. 75'000.-- eher tief. Auch nach diesem Verlust verfügt Münchenwiler über ein stolzes 

Eigenkapital. 

 Die Versammlung genehmigt den Voranschlag 2014 mit einem Aufwandüberschuss von 

Fr. 108'700.-- bei einer Steueranlage von 1.50 und einer Liegenschaftssteuer von 1.0 %o 

einstimmig. 

2. Wahlen 

 Erika Hirsbrunner hat als Gemeinderätin und Vize-Präsidentin per 31.12.2013 demissio-

niert. Der Gemeinderat schlägt der Versammlung als Kandidatin Frau Doris Sinnoi vor. 

Doris Sinnoi stellt sich kurz vor.  

 Da kein Gegenvorschlag eingebracht wird gilt Doris Sinnoi als gewählt und wird mit Ap-

plaus bestätigt. 

3. Verschiedenes 

a) Walter Brügger rekapituliert die Verdienste von Erika Hirsbrunner und verdankt ihre Arbeit 

in den vergangenen 9 Jahren. Erika dankt ihrerseits für die angenehme Zusammenarbeit. 

Priska Marti überreicht ihr ein Präsent der Gemeinde. 

c) Jakob Schluep spricht die mögliche Fusion von Clavaleyres mit Murten an. Da              

verschiedene Gründe (vor allem Abwasserfrage) seit unserer Ablehnung einer Fusion mit 

Clavaleyres inzwischen weggefallen seien, stellt er den Antrag eine mögliche Fusion mit 

 Clavaleyres an der nächsten Gemeindeversammlung noch einmal zu traktandieren.  
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 Bei der Konsultativabstimmung stellt sich mit 20 Ja zu 9 Nein bei 10 Enthaltungen die 

Mehrheit hinter diesen Antrag. 

d) Olivier Schmid regt an, dass der Schulweg im Bereich Liegenschaft Kämpfer besser      

gesichert werden soll. Es wird versprochen, der Sache weiter nachzugehen. Es wurden 

schon diverse Schreiben in dieser Sache verfasst. 

e) Hansruedi Setz fragt nach der Verwendung der Kurtaxen. Ralph Loacker gibt eine kurze 

Übersicht der Verwendung im Jahr 2013. Der Kontenkreis 330 (Kurtaxen) ist in einer   

Spezialfinanzierung geregelt. 

 

Schluss der Versammlung 20.40 Uhr 

 

      Die Präsidentin:       Der Sekretär: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


